

Hombrechtikon, im April 2018

VON HERZEN DANKEN WIR

allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die überwältigende Anteilnahme beim Abschied von

Peter Herzig

Besonders danken wir

- Herrn Pfarrer Flachsmann für die einfühlsamen Abschiedsworte;
- dem Personal des Alterszentrums Breitlen für die kompetente und herzliche Betreuung;
- den Veteranen des Turnvereins Hombrechtikon und den ehemaligen Kameraden der Feuerwehr für die langjährige Freundschaft.

Herzlichen Dank auch für die grosszügigen Spenden ans Sozialwerk Pfarrer Sieber.

Die Trauerfamilien